

Notre victoire au challenge du président du conseil général ne vient pas seule.

Par courrier en date du 19 Avril 2007, la FFVB nous informe (et nous félicite), de l'obtention des **3 labels fédéraux possibles** pour notre club.

1. **le label "Club Régional 2007"**;
2. **le label "Club Fédéral 2007"**;
3. **le label "Club Formateur Promotionnel et Fédéral 2007"**;

Ces 3 labels (valables deux ans) sont le résultat du travail acharné, et de la qualité sans cesse améliorée de notre encadrement.

Au delà des quelques récompenses qui devraient les accompagner, c'est toute la crédibilité de notre travail aux yeux de nos partenaires qui s'en trouve renforcée.

Merci encore une fois à tous, entraîneurs, dirigeants et joueurs, qui avez permis ce formidable résultat